

Jahren mit viel Engagement,
Kraft- und Zeitaufwand große
Freude. Ohne Sponsoren, Zu-
wachsmittage idigen werden.

Margarete Neuber,
Zossen

Wunderbares Dorffest

Am 28. Juni fand unser Dorf-
fest statt. Uns ist es ein Bedürf-
nis, hiermit Dank zu sagen.
„Das Dorffest in Gadsdorf war
wieder wunderbar./Wir freuen
uns schon aufs nächste
Jahr./Es war alles sehr gut or-
ganisiert./wir haben von al-
lem mal probiert./War auch
die Bratwurst bei Zeiten vom
Grill./so stand Frau Altmanns
Auto noch lange nicht
still./Schnell holte sie noch
welche her/und keiner fragte
mehr woher./Allen Organisa-
toren Dank sagen möchten
wir/mit diesen kleinen Zeilen
hier!“

Eva und Adi John,
Gadsdorf